

Fecha: 19-02-2026
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: EFE anuncia servicios nocturnos especiales por Festival de Viña del Mar

Pág. : 7
 Cm2: 274,0

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida

EFE anuncia servicios nocturnos especiales por Festival de Viña del Mar

METRO VALPARAÍSO. Trenes operarán hasta altas horas de la madrugada durante la realización del certamen.

Mario Jamett León
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Por cuarto año consecutivo, EFE Valparaíso reforzará sus servicios del Tren Limache-Puerto durante la realización del Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar. El evento se realizará desde el 22 hasta el 27 de febrero, por lo cual la estatal coordinó un plan operativo con las autoridades regionales.

La gerente de Pasajeros de EFE Valparaíso, María Alicia Sánchez, detalló el itinerario de los servicios especiales. "Son cuatro servicios hacia Limache y dos hacia Puerto. El primero saldrá a las 01.30 horas desde la Estación Viña del Mar hacia Limache; luego habrá un servicio a las 02.00 ho-

ras, donde uno irá hacia Limache y otro hacia Puerto; uno a las 02.30 horas, solo hacia Limache; y otro a las 03.00 horas, que va hacia Limache y hacia Puerto. Las estaciones donde se va a detener el tren para la bajada de pasajeros son Quillpué, Villa Alemana, Limache, Barón y Puerto", explicó.

Además se precisó que la Estación Viña del Mar -ubicada a pasos del anfiteatro- cerrará en su horario habitual; sin embargo, volverá a abrir a las 01.00 horas. En esa misma lógica, de cara al ingreso de público para el Festival, se reforzará el servicio en la tarde con trenes dobles.

POBLACIÓN FLOTANTE

El director de Turismo de la Municipalidad de Viña del Mar,



POR CUARTO AÑO CONSECUITIVO HABRÁ SERVICIOS ESPECIALES.

Pablo Pizarro, se refirió a la población flotante presente tras el certamen. "Hemos registrado que el 77% de los asistentes al Festival son de fuera de la comuna. Ahí tenemos una porción importante que puede, eventualmente, utilizar un servicio como el de estos horarios extendidos de EFE, lo que considera no solo a los asistentes, sino también a los trabajado-

res", comentó.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, destacó que "EFE hace un aporte muy relevante para dar movilidad a quienes salen en horas de la madrugada desde la Quinta Vergara. Es uno de los eventos más importantes de la región y de carácter nacional e internacional, por lo que cada acción que se

"El 77% de los asistentes proviene de fuera de la comuna, por lo que es fundamental disponer de estos horarios extendidos".

Pablo Pizarro

Director de Turismo de Viña

despliega mejora la experiencia de los turistas".

OPERATIVOS DE SEGURIDAD

La empresa ferroviaria dispondrá un despliegue de equipos de seguridad, encargados de control de tráfico, personal de estaciones y coordinación con Carabineros de Viña del Mar y la Delegación Presidencial Regional. "Para el Festival de Viña, Carabineros ya cuenta con su plan operativo plenamente aprobado por el mando policial y revisado por el Ministerio de Seguridad Pública", puntualizó la Seremi de Seguridad, Alejandra Romero.